

Présentation

La rédaction

Volume 30, numéro 1 (175), février 1988

Sept Québec

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/31521ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Collectif Liberté

ISSN

0024-2020 (imprimé)

1923-0915 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

La rédaction (1988). Présentation. *Liberté*, 30(1), 2–2.

PRÉSENTATION

Il semble que «l'idée du Québec» ne mobilise plus les énergies intellectuelles et affectives d'autrefois. Certains le déplorent, d'autres s'en réjouissent: les militants d'hier seraient fatigués ou auraient atteint une certaine maturité, les plus jeunes auraient d'autres préoccupations et valeurs que celles de l'avenir du Québec, etc. On a beaucoup écrit là-dessus depuis trois ou quatre ans.

*Si la plupart de ces analyses semblent piétiner, c'est peut-être qu'elles ne sont pas suffisamment subjectives. Nous avons donc pensé aborder la question en racontant plutôt **notre** relation avec le Québec, en nous livrant en quelque sorte à une fouille archéologique sur nous-mêmes.*

Nous tenons à remercier Serge Cantin, Jacques Poisson et Gordon Sheppard qui ont bien voulu nous communiquer «leur» Québec. Si aucun texte ici, à l'exception de celui de Gordon Sheppard, ne mentionne ni la mort de René Lévesque, ni la démission de Pierre-Marc Johnson, c'est que leurs auteurs les avaient écrits avant que ces événements ne surviennent.

LA RÉDACTION